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7月 第4例会 於：水戸三の丸ホテル H28年7月28日

⽔⼾好⽂ロータリークラブ
No.339

「 」月間

7月 第1例会 於: 三の丸ホテル H28年7月7日

例会日付 会員総数 出席数 出席率

第1例会7月7日（金） 12人 10人 83.33%

出席報告

幹事報告

１． ７月第２例会（７月２１日（木））変更のお知らせ
日時：７月２８日（木）１８時３０分〜
場所：三の丸ホテル
水戸東クラブと合同で納涼例会
会費５０００円→会計の川上会員へ
可能であれば浴衣でご参加ください。

２． ８月第１例会（８月４日（木））の変更のお知らせ
日時：８月５日（金）１８時〜
場所：とう粋庵
会費：３５００円（小学生未満は無料）
会費は事前に会計の川上会員へ

３． ７月のロータリーレートは１ドル１０２円
４． バギオだよりの回覧

会長の時間

幡谷かバナー補佐様、藤田セクレタリー様、綿引水戸東RC会長様、
明城幹事様、ご来訪いただきありがとうございます。
また会員の皆様、若輩者が会長を務めますが、若い者にも経験を
積ませるという先輩方のお心遣いと思っております。一年間どうぞ
ご指導いただければと思います。
さて、今日は7月7日、七夕です。ラッキーセブンという言葉がありま
すが、7という数字が良い数字といわれるゆえんをご存知でしょうか。
3と4を足して7、という数のようです。夫からの受け売りですが、3は完全数と呼ばれるもので、聖書では神を
表す数字、4は東西南北で世界を表す数字ということで、神と世界を足して7は幸運な数字、と言われるという
ことでした。今年の七夕も残念ながら星は見えないと思いますが、皆さまの願いがかない幸運が訪れることを
願っております。

にこにこＢＯＸ

●幡谷誠ガバナー補佐：今年一年後協力お願いします。
●藤田卓也ｾｸﾚﾀﾘｰ：今年度、幡谷ガバナー補佐を宜し
くお願いします。
●水戸東ＲＣ綿引洋一会長：藤澤会長、森田幹事の船
出を祝して。
●水戸東ＲＣ明城博之幹事：同文
●藤澤利枝会長：今年一年どうぞ宜しくお願いします。
●森田冴子幹事：１年間よろしくお願いします。
●井坂陽子会員：藤澤会長、森田幹事１年間お世話に
なります。今日は息子もお世話になります。宜しくお願
いします。

本日のゲスト・ビジター

ゲスト： 水戸ＲＣ幡谷誠ガバナー補佐
水戸ＲＣ藤田卓也セクレタリー

ビジター： 水戸東ＲＣ 綿引洋一会長
水戸東ＲＣ 明城博之幹事



次回例会は、8／5（金）18：30～
於:とう粋庵
卓話：水戸黄門祭り花火大会

「納涼例会」

例会を欠席される会員は、日曜日迄にご連絡
下さい。
【連絡先】出席委員会（木村美枝子委員長）

℡ 090-2761-8711

水戸好文RC事務局
〒310-0011 水戸市三の丸２丁目１－１

（水戸三の丸ホテル内）
TEL 029-221-3011 FAX 029-221-3022

例会場 三の丸ホテル 例会日 第1・3木曜日 19：00～
会長 藤澤 利枝 幹事 森田 冴子
発行 クラブ広報委員会 井坂 陽子委員長

卓話：「今年度の抱負」

藤澤利枝会長
今年度より、例会を月2回の開催ということを会として決定いた
しました。例会の回数が減ることに関しては賛否両論あると思い
ます。歴史が浅く自由度のきく好文がやらずしてどこがやる、とい
う思いもあり、先駆的に試みてみようと思っております。 一方で、
世界的な組織の一員としてのロータリーを考えると、RI会長の方
針、ガバナーの方針、地区の方針をよく理解し、同じ方向にむか
ってクラブを運営していく必要があるとも思っています。その中で、
今年度重要なキーワードになるのは「奉仕」という言葉だと思いま
す。ジョン・ジャームRI会長が決めた今年度のテーマは「人類に奉仕するロータリー」です。私たちのクラブも
これまで様々な奉仕活動を行ってきました。いつも、私たちだからこそできること、ということに重点をおいて
きたと思います。これまでの会の活動の積み上げを継続し、一層、「私たちらしさ」を生かした奉仕活動を実
践していきたいと思っております。やはり、アールブリュット展が一番大きな活動になると思いますので、こ
れまでの経験をもとに、この活動の目的は何なのかを改めて考えて、展示の方法やアート展の開催をどう
周知していくのかを考えていたきいと思います。障害者が作ったアートだからアールブリュットではなく、専門
的な芸術教育を受けていない人の作品がアールブリュットである、として、誰が作ったかは関係なく、できあ
がった作品に対しての評価が重要だ、という話しがありますが、私はやはり、その作り出された作品の作者
の背景を知ることで、作品に対する理解、しいては作者、つまり障害のある人に対する理解が深まっていき、
障害は意外とグラデーションなんだ、はっきりと、障害、健常の溝があるのではなく、意外と私たちも、例え
ば自閉症的な成分が入っているんだ、というような理解ができるのではないか、と思うのです。あるいは、非
常に自由に生きていて、不自由なのは健常の私たちなのではないか、ということも感じられたりするのでは
ないかと思うのです。出来あがった作品だけでなく、作者の背景とセットで作品を見せることができないか、
と考えています。もう一つ、今年度の試みとしてお願いしたいことがあります。会員の5分間スピーチです。
例会の回数が減り、会員卓話の機会も少なくなりますので、ぜひ、ここ三の丸ホテルでの例会のときは、順
番で皆さんのお話しを伺いたいと思っています。本日は、少々早めに終了して、28日の納涼例会の出し物
について皆さんにご相談させていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

森田冴子幹事
今年度、幹事をおおせつかった森田です。幹事は大変そうだと漠
然と思っていたのですが、実際になってみると、思っていた以上に
こまごまとした作業があるようで、これまで幹事をされて来た方に、
本当にご苦労様です、と言いたいです。この７月から例会が月２回
となりました。基本は第１第３木曜日ですが、わりと変更があるの
で、会員はもちろん、メーキャップで来られる方に迷惑がかからな
いよう、連絡漏れがないように気をつけるのが幹事の責任だと思
っています。年間予定表を作ったら、既に上半期の予定は結構埋
まっていて、例会の回数が半分になるというのは、すごいですね。
例会が減ることで、もちろん負担が軽くなる方が大きいと思います
が、連絡やお金を集めるために顔を合わせる機会が減るのは困る面もありそうです。連絡の機会が少なく
なる点については、メールで補うつもりです。メールが多すぎると言わず、スルーせずに読んでください。ま
た、昨年度末に藤澤会長のご尽力で、好文のHPができました。もともとFacebookはありましたが、今後は例
会の予定や活動の広報をHPを使ってしていく予定です。今度の例会はいつかな？どこかな？と思ったとき
に、HPを見ればきちんと分かるようにしたいです。例会が２回になるということは、様々なことを今まで以上
の前倒しで準備して行かないといけないようです。色々と至らない部分もあると思いますが、１年間、よろしく
お願いします。


